

Noticia publicada en Txingudi Radio.com, el martes día 15 de Mayo de 2018.

LLEGAN A IRUN LOS TALLERES PRESENCIALES 'GIPUZKOA ARGITU',-

Gipuzkoa Argitu: Herramientas para una sociedad guipuzcoana comprometida con el ahorro y la eficiencia energética y con la lucha contra la pobreza energética. Los talleres tendrán dos sesiones: por la mañana para personas mayores y por la tarde para el resto de la ciudadanía; la cita es el 28 de mayo en el CBA; inscripciones abiertas hasta el día 23

La Diputación Foral de Gipuzkoa, en colaboración con el Ayuntamiento de Irun, organiza en la ciudad los talleres presenciales del programa Gipuzkoa Argitu. Este programa es un plan de acción que desarrolla el departamento foral desde el año 2017 y seguirá desarrollando los años 2018 y 2019. Su objetivo es impulsar la reducción del consumo de energía eléctrica de un modo fácil y sencillo a través de herramientas dirigidas a los hogares, comercios y pequeñas empresas del territorio. También se proporciona a los consumidores una guía con los recursos necesarios para ahorrar en su factura. Su principal cometido es la eficiencia energética y la prevención y reducción de la vulnerabilidad y de la pobreza energética.

En palabras del diputado José Ignacio Asensio, "estamos dando pasos para que Gipuzkoa avance en un cambio de modelo energético. Gracias a Gipuzkoa Argitu pondremos al alcance de todos los guipuzcoanos una serie de medidas que podrán acometer para reducir la vulnerabilidad energética de sus hogares, empresas o comercios".

Los talleres se impartirán el lunes 28 de mayo en el CBA de Irun en dos sesiones; a las 11:00h. estará dirigido a personas mayores y a las 18:00h. al resto de la ciudadanía y llevarán por título: "Derecho a conocer y entender el dato de consumo". Las inscripciones permanecen abiertas hasta el 23 de mayo en el correo electrónico edurne@izadi21.eus y en el teléfono 628532303 (de lunes a viernes, de 9:00h a 17:00h).

El área de Desarrollo Sostenible del Ayuntamiento de Irun colabora con la iniciativa, "dentro de las actuaciones que venimos promoviendo para combatir la pobreza energética. Esto pasa por algo tan sencillo y al alcance de todos como conocer y entender nuestros consumos. En ese sentido todo lo que sea acercar a la ciudadanía esta información es muy interesante ya que contribuye a evitar situaciones de vulnerabilidad en nuestras casas", explicaba Miguel Ángel Páez.

Programa Argitu

Llegan a Irun los Talleres presenciales 'Gipuzkoa Argitu'

Escrito por Administrator

Miércoles, 16 de Mayo de 2018 11:29 -

Durante los meses de mayo y junio se realizarán 40 talleres en diferentes poblaciones guipuzcoanas: Zumarraga, Zestoa, Hernani, Urretxu, Gabiria, Lasarte, Azpeitia, Legazpi, Asteasu, Villabona, Berastegi, Irun, Astigarraga, Lezo, Aduna, Zizurkil, Errenteria, Eibar, Donostia, Ordizia, Beasain y Hondarribia. En ellos se pondrán en práctica los tres tutoriales que Gipuzkoa Argitu ha puesto a disposición de los ciudadanos del territorio en su página web (www.argitu.eus). En estos tutoriales se detallan los pasos a seguir para conocer nuestros datos de consumo (cuánto hemos consumido y cuándo se han producido los consumos más importantes). Todo esto es imprescindible para poder reducir dichos consumos, adecuar la tarifa que se nos aplica y comprobar si la potencia contratada es la adecuada. El programa Argitu va a reforzar la información a la ciudadanía a través de talleres en los que se formará a los consumidores en los instrumentos a su disposición para conocer los datos de su consumo, tomar decisiones sobre la potencia, el tipo de tarifa o el mercado que pueda resultarles más eficiente. Los talleres se realizarán a lo largo de todo el territorio de Gipuzkoa y proporcionarán una guía de uso para mejorar las prácticas de consumo y eficiencia energética, y potenciar el ahorro.